

Isaías 66:1 *Jehová dijo así: El cielo es mi trono, y la tierra estrado de mis pies; ¿dónde está la casa que me habréis de edificar, y dónde el lugar de mi reposo? 2 Mi mano hizo todas estas cosas, y así todas estas cosas fueron, dice Jehová; **pero miraré a aquel que es pobre y humilde de espíritu, y que tiembla a mi palabra.***

Tercero, hay calidades morales especiales que causa comunión para con Dios, pero también que Dios viene a morar con tal persona.

Somos el Templo de Dios

1Co 3:16 *¿No sabéis que **sois templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros?** 17 Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque **el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es.***

Dios nos dio el concepto del tabernáculo en el Antiguo Testamento, y luego el templo. Esto era para prepararnos para entender que es la verdadera “templo de Dios”, que es el creyente. La situación no es que tenemos una visita de Dios de vez en cuando. No es que vamos a la iglesia para encontrar y tener compañerismo con Dios.

Sino que **somos el templo de Dios actualmente**, 24/7. Somos el lugar y el instrumento por lo cual Dios quiere que sea adoración a Él.

Ahora entendemos porque debemos ser santos, porque Dios es santo, y la adoración que debe originar desde adentro de sus hijos hacia a Él tiene que ser puro y santo en su calidad moral. Ni modo lo que piensas, estás adorando a alguien. Dios con sacrificios espirituales puros, o Satanás si tu vida está llena con lo que deseo el Diablo.

1 Pedro 1:16 *porque escrito está: **Sed santos, porque yo soy santo.***

O sea, el Espíritu Santo te declara que él vive físicamente adentro de ti. Pero esta morada es algo espiritual. Tú puedes trabajar con el Espíritu, cambiando y manifestando el carácter de Dios que

le agrada, o puedes pelear en contra de Dios (y no vas a gustar cómo van las cosas en tu vida). Dios es espíritu, y esto quiere decir que no mantiene y se limita en un cuerpo físico. Él existe por la manifestación de su carácter.

El espíritu de celos – Números 5:14 *si viniere sobre él espíritu de celos, y tuviere celos de su mujer, habiéndose ella amancillado; o viniere sobre él espíritu de celos, y tuviere celos de su mujer, no habiéndose ella amancillado;* Los espíritus normalmente no tienen cuerpos o representaciones físicas. Ellos “existen” por cuando una persona se manifiesta su carácter principal por sus actitudes, pensamientos, y acciones. Entonces, el espíritu de celos (envidia) existe donde y cuando y al grado de las personas que se manifiestan a esta calidad moral hace lo que es esta carácter moral. Pero no es nada más existe la envidia cuando alguien expresa envidia, sino son personas actuales, o sea, fuerzas espirituales con personalidad y son personas que promueven esta calidad espiritual (sea buena o mala). El espíritu de Dios o del Diablo. **!Entonces es imposible de separar la morada del Espíritu SANTO dentro de nosotros de la SANTIDAD!**

1Co 6:19 *¿O ignoráis que **vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?** 20 Porque habéis sido comprados por precio; **glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios.***

Lo que muchos cristianos no entienden, es que Dios quiere que le adoremos “en espíritu”, en nuestro espíritu por cómo se manifiesta y cómo es de calidad moral, y “en verdad”, que sea el tipo de carácter moral que quiere Dios de nosotros.

Adulterando el Templo de Dios: Hijos de Aaron

Lev 10:1 *Nadab y Abiú, hijos de Aarón, tomaron « cada uno » su incensario, y pusieron en ellos fuego, sobre el cual pusieron incienso, y **ofrecieron delante de Jehová fuego extraño, que él nunca les mandó.***

2 Y salió fuego de delante de Jehová y los quemó, y murieron delante de Jehová.

Dios es duro cuando la gente no le da qué y cómo él quiere. Siempre estamos ofreciendo algo por medio de nuestras vidas. ¿Qué es? Y ¿A quién estamos honrando? Tienen que ver con la calidad moral de lo que estamos haciendo.

La Guerra entre la Carne y el Espíritu

1Pedro 2:11 *Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de **los deseos carnales que batallan contra el alma,***

Gál 5:17 *Porque **el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisieréis.***

Romanos 6:19 *Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que **así como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para servir a la justicia.***

Entonces, servimos como templo para ofrecer sacrificios espirituales a Dios, o servimos a nuestros deseos carnales, para blasfemar a Dios.

¿Cómo le adoramos?

Salmo 29:2 ***Dad a Jehová la gloria debida a su nombre; Adorad a Jehová en la hermosura de la santidad.***

Stg 4:6 *Pero él da mayor gracia. Por esto dice: Dios resiste a los soberbios, y da gracia a los humildes.*

10 Humillaos delante del Señor, y él os exaltará. Lo que debemos entender es que debemos dar adoración a Dios, en la forma y calidad que Él quiere de nosotros. La forma correcta de adorar a Dios es primero de humillarnos y acercarse a Dios. Segundo, entender que cada cosa en nuestras vidas tiene una calidad moral. Cómo hacemos una cosa o la otra. Por qué motivo hacemos algo es muy importante porque si es para la gloria a Dios, es bueno moralmente, pero si hay otro motivo, no es bueno. Tenemos que entender que con los elementos individuales, honramos a Dios.

1Cor 10:31 **Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.**

Col 3:17 Y **todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.**

El verdadero cristiano es una persona que ve la anchura de su vida como un constante ofrenda a Dios. Todo lo que hace, en la forma que lo hace, y por el motivo que lo hace es para dar gloria a Dios.

Col 3:23 Y **todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;**

Prov 3:6 Reconócelo (a Dios) en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas.

La vida entera, para un cristiano, es un secuencia de ofrendas espirituales a Dios, para glorificar a Dios en las cosas mundanas y cotidianas que hace uno.

1Tes 4:1 Por lo demás, hermanos, os rogamos y exhortamos en el Señor Jesús, **que de la manera que aprendisteis de nosotros cómo os conviene conducir os agrada a Dios, así abundéis más y más.**

Los Instrumentos y el “Cómo”

Dios (que es espíritu) mora dentro de nosotros cuando nosotros nos conducimos según los principios y según el carácter moral de Dios. Mencionamos **Números 5:14** antes, y mientras que los ángeles parecen de tener un punto de carácter moral que es “*su punto fuerte*” y que quieren que humanos imitan a este pecado, **Dios tiene muchos aspectos de su carácter** en que debemos imitar.

¿Cómo vamos a conocer todo lo que Dios quiere que le imitemos? Simplemente por **la Palabra de Dios, las Escrituras.** Segundo de importancia es **nuestra conciencia.** Si nos saturamos nuestros mismo en la Palabra de Dios, y luego, tenemos una buena historia de cumplir con la voluntad de Dios, podemos entrenar a nuestras conciencias de obedecer a Dios. Luego también hay **la buena iglesia y hombres santos y mujeres de Dios con edad en el evangelio** que pueden ayudarnos de vivir piadosamente. Aparte de sus consejos, **el ver**

y ser testigo de sus vidas piadosas va mucho a entender qué quiere Dios de nosotros.

Si Dios nos had dado el instrumento de las Escrituras para que Dios more en nosotros, una obra de milagro o una fuerza milagrosa niega que la Biblia es suficiente para hacernos espiritual y en común con Dios.

El Ser Lleno del Espíritu Santo

Efe 5:14 Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo. **15 Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, 16 aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. 17 Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor. 18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu, 19 hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones; 20 dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. 21 Someteos unos a otros en el temor de Dios.**

Primero, nota que **el ser lleno del Espíritu Santo tiene que ver con otros creyentes en el contexto de un iglesia local.** Cantan y exhortan uno al otro. Uno se llena del Espíritu Santo **“con” otros hermanos** en la adoración de Dios. La preocupación de Pablo era que los hermanos **“miren como andan, con diligencia.”** Cuando una persona bebe alcohol, el poder del alcohol controla su vida, sus acciones, afecta su mente, etc. No debes rendirnos a la influencia del alcohol sino rendirnos al Espíritu Santo para las cosas de Dios.

¿Cómo ser lleno del Espíritu Santo? Pablo nos da la respuesta: 1) hablando entre nosotros (creyentes), 2) cantando salmos, himnos, y cánticos espirituales. 3) Dando gracias delante de Dios. 4) Sometiendonos unos a los otros (**Hebreos 13:17-19**). Todos estos se concentran en y alrededor de la Iglesia local.

Cómo está el Espíritu Santo Morando dentro del Creyente la Forma de Adorar a Dios



Por David Cox

[doct42] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/doct42
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Hechos 17:24 El Dios que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del cielo y de la tierra, no habita en templos hechos por manos humanas, 25 ni es honrado por manos de hombres, como si necesitase de algo; pues él es quien da a todos vida y aliento y todas las cosas.

Dios tiene sus reglas y deseos (voluntad), y cuando habla de nuestra adoración a Dios. **El hombre no se puede hacer un templo que Dios va a habitar. Tampoco puede hacerse a sí mismo el templo de Dios. Esto es el regalo de Dios, que Dios nos da, que es el don del Espíritu Santo** Primero, Siempre vemos que Dios no necesita nuestra adoración, aunque la quiere. **Juan 4:24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.** Pero segundo, vemos que Dios quiere que le adoremos espiritualmente, por medio de nuestras vidas, qué pensamos, qué somos, qué decimos, y qué hacemos. Así es la forma que Dios quiere que usamos para adorarle.